



CE DIPLÔME BAC+2 RECONNU PAR L'ETAT FERA DE VOUS... UN MAGICIEN

Obtenir un diplôme Bac+2 en magie, c'est maintenant possible. Le café-théâtre parisien le Double Fond propose dès septembre cette formation de magicien débouchant sur un diplôme officiellement reconnu par l'État.

C'est une première mondiale et elle est française: un diplôme bac+2, reconnu par l'Etat, de magicien. Aucun prérequis n'est exigé pour s'inscrire et devenir (peut-être) le prochain Éric Antoine, Dani Lary ou Kamel, des artistes qui font salle comble.

550 heures pour devenir magicien

Cette formation, repérée par Capital, dure 550 heures et peut s'effectuer en trois mois (à temps plein) ou en 18 mois, à la convenance de l'étudiant. Elle est proposée par Le Double Fond, une salle de spectacle parisienne créée en 1988 qui est devenue une référence dans le milieu de la magie.

Les cours sont organisés bien entendu autour de la culture et de l'exercice de la magie, de la préparation des numéros, de l'aspect artistique et de l'interprétation, mais aussi de l'aspect gestion pour aider les artistes à devenir de véritables entrepreneurs. Un coût de formation cependant très élevé.

Pour candidater, pas forcément besoin de savoir déjà faire disparaître cartes, pièces ou lapin. L'organisme accueille aussi bien des magiciens cherchant à se perfectionner que des personnes souhaitant se reconverter et changer complètement de métier. Des profils très variés figurent parmi les futurs magiciens: nouveaux bacheliers, salariés veulent se reconverter ou futurs retraités.

Le coût total s'élève à 14.850 euros hors taxe. Pour les salariés, il peut être en partie financé par le compte personnel de formation (CPF).